
REQUERIMENTO Nº       235 ⁄2006

EMENTA: ao  Prefeito  Municipal,  solicitando  informações  e  apoio  para  evitar  a  cobrança  de 
mensalidade dos alunos da escola do Sesi. 

 

Senhor Presidente  

 

Considerando  que de acordo com o vereador, o município  cedeu o terreno e construiu a nova escola 
para abrigar  esta importante unidade do SESI,

Considerando que o vereador quer que o SESI libere os alunos do pagamento da mensalidade, que de 
acordo com informações dos pais, deverá ser de R$ 30,00 reais,

Considerando  que estamos enviando um pedido ao Dr. Paulo Skaf, que tem um carinho especial por 
Pindamonhangaba, Presidente da FIESP, principal mantenedora das escolas do SESI, e ao Coordenador 
da Região, Sr. Antônio Jorge, no sentido de evitar esta cobrança, que embora seja um valor pequeno, para 
uns, representa muito para outors,

Considerando que nós pedimos que seja levada em consideração a parceria com o município neste 
investimento realizado pela administração que cedeu o terreno e construiu a nova escola,

Considerando que  a nova escola  deverá ser inaugurada nos próximos meses e sua entrada em operação 
será no próximo ano letivo.

 

REQUEIRO à  Mesa,  ouvido  o Plenário  dessa Casa de Leis  seja oficiado ao  Prefeito  Municipal, 
solicitando  informações e apoio para   evitar a cobrança de mensalidade dos alunos da escola do Sesi . 

REQUEIRO ainda, seja enviado ao Presidente da FIESP – Sr. Paulo Skaf e ao Sr. Antonio Jorge – 
Coordenador do SESI na região, às Indústrias Villares, Nobrecel, Confab, Alcan, ao Presidente  da Latasa 
e Associal Comercial e Industrial de Pindamonhangaba.

 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 13  de  novembro   de 2006.

 
 
 

VEREADOR  JOSÉ CARLOS GOMES-CAL

 


